

Iglesia pide evitar violencia

- El obispo Eugenio Scarpellini criticó el accionar de los policías, por ser duros con algunos sectores y tolerantes con otros; además, calificó de irresponsable la actuación del Defensor del Pueblo
- Pobladores de Achacachi amenazan con masificar el cerco al penal de San Pedro hasta que el alcalde Edgar Ramos Laura renuncie. La autoridad edil ejerce su cargo desde otra región

El obispo de la Diócesis de El Alto, monseñor Eugenio Scarpellini, a tiempo de criticar el accionar de los policías, siendo duros con unos y tolerantes con otros sectores, lamentó el "silencio" que mantiene el defensor del Pueblo, David Tezanos Pinto, sobre este tema. Frente a esta situación conflictiva convocó a las autoridades locales y nacionales a "abrir las puertas del diálogo" para evitar la violencia.

Durante la jornada de ayer, la Defensoría del Pueblo cerró sus puertas al requerimiento de los no videntes. Según su representante, Guillermo Gómez, en un enfrentamiento con los efectivos, tres de sus compañeros resultaron lesionados. Posteriormente, este sector determinó un cuarto intermedio de 90 días en sus medidas de presión.

Por otro lado, los pobladores de Achacachi amenazaron con masificar el cerco al penal de San Pedro con la presencia de más habitantes, entre hombres y mujeres, hasta que el alcalde Edgar Ramos Laura renuncie a su cargo.

Por su parte, el alcalde Ramos apareció anoche ante los medios de comunicación para asegurar que está dispuesto a someterse a un referéndum revocatorio, pero descartó presentar su renuncia al cargo.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Según Cedla

Alza del gas industrial generará desempleo

El Centro de Estudios para el Desarrollo Laboral y Agrario (Cedla), a través de su investigador Bruno Rojas, advirtió que el incremento de hasta un 48% en las tarifas de gas para las industrias derivará en mayor flexibilización laboral, donde las y los trabajadores serán los que paguen las consecuencias.

"Penosamente esta medida y otras no favorecen a lo que significaría iniciar un proceso de recuperación económica en el país; las trabajadoras y los trabajadores pagarán los platos rotos y esto generará mayor flexibilización laboral que se expresa en desempleo e inclusive en reducción de salarios y costos laborales", manifestó.

A nivel macro dijo que medidas como la determinada por la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) por la cual se incrementan las tarifas de gas para la industria afectan directamente a la actividad económica y productiva.

"Sin embargo los problemas

que enfrenta actualmente la industria y la actividad económica en general son de carácter estructural y hacen que en el país se siga apostando a un modelo de carácter extractivista y de exportación de materia prima, descuidando la promoción de la actividad productiva en el país", sostuvo.

Rojas dijo que la penosa decisión de incrementar tarifas en el sector industrial no favorecerá para iniciar un proceso de recuperación económica en el país pues. "Los trabajadores pagan los platos rotos y esto genera mayor flexibilización laboral, se expresa en desempleo e inclusive en reducción de salarios y costos laborales".

La Cámara Nacional de Industrias (CNI) manifestó su rechazo a la resolución administrativa 0331/2017 emitida por la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) sobre el incremento de la tarifa de gas natural en 48% a partir del 15 de agosto de 2017. (ANF)



DOS INDÍGENAS FUERON DETENIDOS, LUEGO DE UNA GRESCA CON MILITARES EN EL RÍO ISIBORO, Y NO SE CONOCE EL PARADERO DE LOS MISMOS.

Indígenas del Tipnis en emergencia

- Encuentro de corregidores rechaza la Ley 969, que anula la intangibilidad del Parque Nacional

El encuentro de corregidores orgánicos del Territorio Indígena Parque Nacional Isiboro Sécure (Tipnis) determinó rechazar la Ley 969 que anula la intangibilidad de ese territorio, por lo que anunciaron que recurrirán a todas las instancias nacionales e internacionales para que se respeten sus derechos. No aceptarán la construcción de la carretera por el corazón de la reserva natural.

Se pudo conocer también que del encuentro participaron 35 autoridades indígenas, el que se desarrolló desde el viernes 25 hasta el lunes 28. La cita se llevó a cabo en un ambiente de tensión, debido a que dos dirigentes fueron golpeados por parte de militares de la Fuerza Naval.

Según un reporte de Fides Trinidad, la situación de los dos indígenas es descono-

cida, si bien la gente del lugar asegura que fueron detenidos, su situación jurídica es incierta porque tampoco están en instalaciones de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen (Felcc) ya que Derechos Humanos de esa ciudad fue a verificar a las instalaciones de las fuerzas del orden.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

La Paz se alista para vivir once noches de jazz

La Paz, Ciudad Maravilla del Mundo, vivirá once noches de jazz internacional, evento que se desarrollará con la presencia de los mejores exponentes artísticos de ocho países, en el teatro municipal Alberto Saavedra Pérez, del 5 al 16 de septiembre del año en curso.

El evento también se extenderá hacia a las ciudades de Cochabamba, Santa Cruz, Tarija, Potosí y El Alto.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



EL PAÍS ESPERA FESTIVAL DEL JAZZ 2017.

Pretenden crear décimo departamento

Autoridades denunciaron intención de dividir Tarija

- Padcaya, Bermejo y Entre Ríos buscan modificar Ley 3038 para distribución de la renta petrolera

Ante la conformación de la Región Autónoma del Chaco, el alcalde del municipio de Entre Ríos, Nicolás Herrera, expresó que esta determinación de parte de las autoridades del Chaco estaría buscando el "separatismo" con la intencionalidad de dividir al

departamento de Tarija. Explicó que el proyecto de ley que impulsan los municipios de Bermejo, Entre Ríos y Padcaya no afectará el 45 por ciento de las regalías que se produce en el Chaco; sin embargo, no están de acuerdo que este porcentaje de la renta

petrolera del departamento esté dirigida únicamente a la región chaqueña y no así a las demás provincias.

"Las provincias somos todas hijas de Tarija y merecemos un trato igualitario y digno" acotó.

Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo

Hoy en Cine Mundo

'Thor Ragnarok'



Informe especial sobre los próximos estrenos cinematográficos, entre los cuales se encuentra 'Thor Ragnarok' con Chris Hemsworth, Tom Hiddleston, Mark Ruffalo y Cate Blanchett.

Los estrenos de la semana: 'Aventuras del Capitán Calzoncillo: La Película', filme de animación basada en la serie de libros del autor e ilustrador superventas Dav Pilkey.

'Atómica', un thriller de acción protagonizado por Charlize Theron, personificando a una espía de alto nivel del MI6 que recorre una peligrosísima ciudad a punto de ebullición (Berlín).

'Guardianes' producción rusa de ciencia ficción dirigida por Sarik Andreasyan y protagonizada por Sebastien Sisak y Anton Pampuchny, entre otros.

Le quitó 4 puntos a Bolivia

Tribunal confirmó fallo a favor de Chile y Perú

El Tribunal Arbitral del Deporte (TAS) rechazó las apelaciones presentadas por la Federación Boliviana de Fútbol (FBF) contra la sanción impuesta por la FIFA de retirarle cuatro puntos conseguidos en las Eliminatorias Sudamericanas en los partidos ante Chile (0-0) y Perú (2-0). Con este fallo, Chile se mantiene clasificada y Argentina en el repechaje.

El presidente de la Federación Ecuatoriana de Fútbol (FEC), Carlos Villacís, calificó ayer de vergonzosa la decisión de la Corte Arbitral del Deporte (CAS) de ratificar una sanción contra Bolivia que favorece a Chile y Perú en la eliminatoria hacia el Mundial de Rusia 2018.

Inf. Suplemento Deportes



BOLIVIA OCUPA EL PENÚLTIMO LUGAR EN LA TABLA DE POSICIONES DE LA ELIMINATORIA. CHILE SIGUE CLASIFICADO Y ARGENTINA EN EL REPECHAJE.